
会    議    録 

会 議 名 第 7回市貝町自治基本条例町民検討委員会 

日  時 平成 29年 6月 21日（水）18:00～19:00 
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事務局 4名 
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会議次第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

（１）町民からの意見とフォーラムについて 

（２）議会からの意見について 

（３）町民説明会の開催について 

（４）逐条解説(案)について 

（５）今後の日程について 

４ その他 

５ 閉会 

会  議  内  容 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

   6月 3日のフォーラムでは貴重な機会となりありがとうございました。そして本日もお足元が

悪いなか、ご参加いただきましてありがとうございます。今後のスケジュールに大きく絡んでく

る議題もございます。よろしくお願いいたします。 

 

３ 議題 

（１） 町民からの意見とフォーラムについて 

   委員長：今まで町民からの意見を聞き、きちんと条例に向き合って意見を出し合い、確認作業   

      を行ってきました。フォーラムについても新聞に取り上げていただけました。 

 

（２） 議会からの意見について 

事務局 

 

 

       

 

委員 a 

 

 

 

 

議員の皆さまから、自治基本条例に対して住民の意思の反映や周知等の不足の指摘を

受けてきました。７月の広報に、自治基本条例の制定に向けての立ち上げから今まで

の流れを掲載させていただく予定であり、町民への説明会も行う方針としました。議

会の方で７月に議論をする場を設けたいとの通知をいただき、議会の方での修正案を

まとめていただくと、８月以降の条例の提出になる予定でいます。 

議会全員協議会のなかで、条例の制定の意見をまとめる機会があり、議員としても、

より一層条例をつくるなかで意見を出し合って議案を議員の方からださせていただき

たいと思っています。夏に向けての条例を急いで作らなくてもよいのではないかとい 

う意見もあり、検討委員会でも２人しか議員が出席できず全員に周知できませんでし 

た。もう一度見直し検討していきたいと考えています。 



委員長 

 

委員 b 

 

 

 

    委員 a 

   委員長 

委員 a 

委員長 

自治基本条例の制定には、議会を通していただかないといけないので、ぜひ検討して

いただきたい内容であります。 

フォーラム後、町民の定義は慎重にという意見もあり、議員の方々が慎重になった方

が良いと言うのであれば検討していただき、廃案になるよりは延長する形になった方

が良いのではないかと考えています。より良い条例にするために、ありきたりになら

ないように検討委員でまとめておいた方がよいのではないだろうかと感じています。 

よい条例をつくりましょうということで、議員の意見も聞いていただきたいです。 

議員の方々の意見も取り入れていきましょう。 

もう少し時間をいただきたいとのことで、よろしくお願いいたします。 

いつでも対応できるようにしています。 

 

 

（３）町民説明会の開催について（案） 

事務局 

 

 

 

 

委員 a 

委員長 

事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

委員 a 

９月に議会には提出したいところですが、まだ足りないところもたくさんあると指摘

があり、広報や町長コラムにも書くこととなり、自治基本条例の制定に向けて広報に

努めてまいります。町民説明会の開催も予定はしておりますが、どれほどの方々が集

まるかは未知なところがあります。町民説明会の開催時期は見通しが立ちませんが、

委員の皆さまにも出席いただきたいと思っています。 

議会の方にも条例には関心があり、十分に検討していきたい内容です。 

前向きに議会で検討してくださるとのことで、よろしくお願いいたします。 

議会の意見も反映させることもあり、開催時期は未定となってしまいますが、周知を

図るということで実施を考えており、今までの流れを説明できればと思っています。 

住民の方々に浸透させるための自治基本条例であるので貴重な機会になることは間違

いありません。 

９月には出したいところではありましたが、時間をかけてでも慎重に議論を行い、住

民の方々へ浸透させていきたいです。議員の方の調整や広報にも力を入れていきま

す。町民の方々に来ていただける工夫が必要と考えています。町民説明会を行うとい

うことで承認していただければと思います。 

議会で議決もあり、いろいろありますので、説明会の参加名簿には議員の名前を伏せ

ていただけたらと思います。 

(４）逐条解説(案)について 

  事務局：素案が通るという確証がないと完璧に作りにくいので、逐条解説の案としていただ

いたご意見を資料として参考にさせていただきたいと思っています。 

 

（５）今後の日程について 

  事務局：議会の検討を受けてになるので、次回の検討委員は延期させていただきたいと思っ

ています。日程が決まり次第ご連絡させていただきます。 

  委員長：当初の予定では、残り一回の開催ではありますが、残り一回では対応しきれない面

もあるので、二回にする可能性もありますので、よろしくお願いいたします。 



 

４ その他（事務局） 

 

５ 閉会 

以上、会議の概要について記録いたします。 

会議の様子 

 


